
 

                    

                

【会長挨拶】 
平成２８年は、早すぎる 11 月の雪と共に本格的な寒さが到来し、残すところ１カ月となりました。会員の皆様

におかれましては、いつもＰＴＡ活動にご理解・ご協力・ご支援をいただき、誠にありがとうございます。 
２学期、子どもたちは、行事や体験的な学習を通じて、友だちや先生、地域の方と関わりながら、何かを成し遂げ
たと実感し、充実した学校生活を送ったことと思います。 
また、普段以上に人間関係が濃くなることで、楽しいことばかりでなく、葛藤や我慢なども経験したことでしょう。
これらすべてが子どもたちを健やかに成長させる糧となり、力となってくれることを願います。 
  
 来年度の本部役員・地域協力委員全ての候補者を選出することができました。選考活動にご協力いただき感謝申
し上げます。 
 １～３年生の学年活動では、保護者のみなさまの積極的なご参加を賜り、子どもたちの瞳が輝いていたとの報告
を受けております。今後、高学年の活動が計画されております。是非、ご参加ください。 
 子どもたちの登下校につきましても、引き続き、街頭での指導・見守りにご協力いただき、ありがとうございま
す。最近は事故のニュースが多く感じます。今後もみなさまのご協力をお願いします。 
 改革４「街頭指導見直し」については、「校外部を縮小するための課題とその解決法」を検討している段階で、
本部役員会でも意見がまとまっておらず、本委員会でも校外部を始め運営委員会メンバーからご意見を出していた
だいている状況です。広報部と校外部が合併するなどの噂があるようですが、何も決まっておりませんので、お間
違いのないようにお願いします。早急に本部役員会を緊急招集し方針を決定します。 
 改革３「広報紙の見直し」では、広報部の努力によって広報紙費用の６０％以上の削減が実行され、広報活動に
ついても見直しを検討していただいております。 
 役員の皆様には、「来年度以降の富小 PTA および、会員のみなさまのための改善」という趣旨をご理解していた
だいていること、その検討や作業に対するご協力に感謝しております。 
 会員の皆様へもご理解いただけるよう、改革の目的や方法については、富小 PTAのホームページに「PTA改革（案）」
を掲載しておりますので、是非ご確認下さい。 
  
 日の暮れるのがどんどん早くなっていきます。冬休みも子どもたちが安心・安全で楽しく生活できますよう、各
ご家庭で、また地域で、見守りや声かけをお願いいたします。 
 皆様、どうぞ良いお年をお迎えください。 
【校長挨拶】 
 先日の「富小フェスティバル」においては、雨天で足元が悪い中、多くの保護者の方に来校いただき、ありがと
うございました。子どもたちの「いきいきした姿」がご覧いただけたのではないかと思います。この富小フェステ
ィバルには、岩崎会長にも加わっていただいている学校評議委員の皆様にも来賓としてご来校していただきまし
た。フェスティバル後に開催された、学校評議委員会にて、学校評議委員の皆さまからも多くのお褒めの言葉をい
ただきました。 
 また、学級懇談会にも多くの保護者の方に出席いただき、２学期の子どもたちの様子を報告することができまし
た。ありがとうございました。 
 更に、「学校評価アンケート」へのご協力、「芸術鑑賞教室」や各学年の学年活動の開催およびご参加、朝の街頭
指導の臨時対応等、保護者の方には多くのご協力をいただき、ありがとうございます。 
 早いものでもう 12 月になり、今年の残りが１ヶ月となりました。学習のまとめなどをしっかり行って新年を迎
えられるようにしていきたいと思います。 
 
【学校より】 
 既にご存知の方が多いと思いますが、事故により校門が一部破損しております。加害者が亡くなってしまってい
る関係上、今現在、修理に関しては進捗がない状態です。今後の状況によっては、市を通じて修理を進めて行きた
いと思っています。なるべく早くに修理が完了できるように対処していきます。 
今後の予定としては、12月には６年生の学年活動、１月には４年生および５年生の学年活動が予定されています。
また、２月には、高学年の校外学習が予定されています。そして、学習の方では、「学年のまとめ」に入っていき
ます。引き続きのご協力をお願いします。 
 また、「富岡小学校だより」にてお伝えしましたが、４月当初予定では３月１日に予定されておりました、「６年

生を送る会」が、３月２日（木）に変更されております。 
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【ＰＴＡ改革の進捗報告】 
 ＰＴＡ改革の進捗状況については以下の通りです。 

 改革テーマ 進捗 完了予定時期 

１ 活動目的の見直し 引き続き進めていきます。 1 月末 

２ 活動の手順化による負担低減 11/13各専門部会にチェックシート配布、確認作業をしています。 3 月末 

３ 広報活動の見直し 
広報部、担当副会長、書記で人数削減や広報部の活動方法の見直しについ

て、打ち合わせをし、検討しました。 
3 月初 

４ 街頭指導の見直し 

10/17青少年健全育成連絡会で応援を要請しました。 

12/3 本部会、運営委員会で会長からの提案、校外部との話し合いがあり

ました。 

民生委員、自治会長へ協力要請するための書面を準備しました。 

3 月末 

５ 情報発信方法の見直し 検討を進めています。 2 月初 

６ 40周年予算検討 検討を進めています。 3 月末 

７ 事務費の削減 現状把握を行い、削減検討は効果が少ないと判断し完了としました。 完了 

８ 児童文化振興活動の拡大 検討を進めています。 4 月初 

９ 専門部会活動の広報 

「だより第５号」で「本部役員等の紹介」実施しました。 

広報「とみおか」に「各部会の紹介」を掲載する予定です。 

各部会にアンケート実施する予定です。 

10月初 

10 庶務の増設 検討を次年度以降に延期します。 中断 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊２学期もＰＴＡ 活動にご協力いただきありがとうございました。各部、各団体の活動報告日程の詳細はＨＰ

に掲載される議事録をご覧ください。次回運営委員会は２月４日(土)に開催予定です。 

運営委員会より 

中町地区では、従来から「自転車盗難」が多発していたのですが、近年においては、それに加え、「オレオレ詐
欺」や「還付金詐欺」の被害が増加している傾向があります。 
「オレオレ詐欺」や「還付金詐欺」は、皆さんのご協力によって被害を防げる可能性が 
高い犯罪です。携帯電話を片手にＡＴＭを操作している方（お年寄り）を見かけたら、 
その会話に耳を傾けてください。「顔見知りではない人との会話かな？」と感じたら、 
迷わず声をかけてあげてください。もし、１人で声をかけることに躊躇したら、 
周りの方と協力して声をかけてあげてください。 

 
 

＊浦安市のホームページにて、その月の献立と、写真

が見られるようになりました。是非ご覧ください。 

 

 
浦安市公式サイトを検索し、こども子育て

をクリック！学校→学校給食→給食献立で

見ることができます。 

 

 ＊来年度の給食費は、 

値上がりはありません。 

 

 

保護者の皆さま 
先日の富小フェスティバル

の古本市は大盛況でした。 

古本回収のご協力ありがと

うございました。 


